

Medio	Canal 5 UCV
Fecha	26-08-2015
Mención	Cambios en proyecto de gratuidad dividen a rectores. Mención Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado.

Cambios en proyecto de gratuidad dividen a rectores.

Para mañana está agendada una nueva marcha estudiantil y los ánimos están más encendidos que nunca. A las críticas de úes privadas que acusan discriminación, se suman establecimientos tradicionales, como la PUC, que amenazó con salirse del sistema si se mantiene la incertidumbre respecto a la gratuidad 2016.

Hablan:

- Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado.
- Jorge Baeza, rector de la UC Silva Henríquez.
- Ennio Vivaldi, Presidente del Consorcio de Universidades estatales.
- Marcelo Díaz, ministro Secretario General de Gobierno.

Menciones: Michelle Bachelet, Mineduc.

Conduce: Ángeles Araya.